



## Tinsa se refuerza en Holanda con la compra de la consultora Burghgraef van Tiel & Partners

**Madrid, 23 de octubre de 2018.** - La compañía holandesa de valoración de bienes muebles e inmuebles y de peritación de grandes siniestros Troostwijk Group, miembro del Grupo Tinsa, ha comprado la mayoría del capital de Burghgraef van Tiel & Partners, consultora especializada en análisis de riesgos y asesoramiento de prevención en el ámbito asegurador.

Burghgraef van Tiel & Partners presta servicio tanto a compañías aseguradoras como a todo tipo de empresas, a las que asesora sobre cómo optimizar sus coberturas. Seguirá funcionando comercialmente de forma independiente, manteniendo su marca, líder en Holanda en este nicho de actividad.

La operación refuerza la estrategia de crecimiento internacional de Tinsa, grupo líder en valoración y asesoramiento inmobiliario en Europa y Latinoamérica. Actualmente, Tinsa cuenta con oficinas en diez países de tres continentes. En 2017, facturó 120 millones de euros y realizó más de 500.000 valoraciones en el mundo. Tinsa entró en el mercado holandés con la compra de Troostwijk en 2017.

Wiebe Westerhof, consejero delegado (CEO) de Troostwijk, ha destacado las sinergias que encierra esta adquisición. "Es una valiosa incorporación que fortalece aún más la destacada posición de Troostwijk como uno de los mayores actores en el campo de la valoración de siniestros, valoraciones de empresa y tasaciones de arte, dentro y fuera de Holanda", afirma Westerhof. "Sin duda, Burghgraef van Tiel & Partners es una extensión de nuestros servicios y el nuevo escenario nos refuerza a ambas compañías".

Por su parte, Jurjen Burghgraef, CEO de la compañía adquirida, afirma: "Estamos encantados con esta nueva fase que comenzamos. Llevábamos tiempo buscando un socio estratégico que apoyara nuestro crecimiento. Troostwijk Groep, al igual que Burghgraef van Tiel & Partners, es un proveedor de servicios independiente con el que queremos llevar adelante nuestros planes de futuro".

### [Acerca de Tinsa \(@Tinsa\)](#)

Tinsa es el grupo líder en valoración y asesoramiento inmobiliario en España y Latinoamérica. Es especialista en valoraciones de inmuebles para múltiples finalidades (hipotecaria, asesoramiento, herencias, registros contables...), además de un referente en



pruebas periciales, en consultoría técnica y energética, y en peritación de siniestros y valoración de riesgos para el sector de los seguros, a través de su filial holandesa Troostwijk.

La actividad de valoración inmobiliaria se complementa con Taxo, empresa especializada en tasación de bienes muebles, obras de arte, joyas y maquinaria. En 2018, Tinsa lanzó su filial proptech, Tinsa Digital, especializada en el aporte de datos exclusivos y servicios tecnológicos avanzados de análisis y explotación de información, basados en inteligencia artificial y Smart Data.

Homologada desde 2011 por la Royal Institution of Chartered Surveyors (RICS) para realizar valoraciones bajo estándares internacionales, Tinsa se convirtió en diciembre de 2016 en la única compañía española miembro de la European AVM Alliance, el grupo de compañías europeas que promueve la realización de valoraciones automáticas (AVM) y análisis de "big data" inmobiliario con los más altos estándares de calidad y fiabilidad.

Tinsa cuenta con más de 900 empleados y sedes en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Holanda, Marruecos, México, Perú, Portugal, además de en España, donde opera a través de más de 20 delegaciones por todo el país.